

育てよう 鏡野のよい子シリーズ



情報化を迎える現代

今日、私たちの生活に携帯電話はなくてもならないものとなっています。総務省の調査によると二〇一五年三月末時点の携帯電話契約数は一億五二七〇万件にのぼり、これは日本の総人口約二億二〇〇〇万人をはるかに上回る数です。契約数が総人口を上回っており、今や一人が一台以上、携帯電話を持つ時代となりました。

また、内閣府の調査によると、現在の中学生は約半数が携帯電話を持っていくそうです。いずれは、今の高校生のように、二〇〇パーセントに近い数字になっていくでしょう。子どもにとっても携帯電話が「当たり前」の時代はもう目の前にやって来ているのではないのでしょうか。

さて、鏡野中学校の生徒はどうでしょうか。私は学校でよくこんな会話を耳にします。「昨日、スマホで動画見てたら夜遅くなってさ」「今日帰ったらLINEするわ」といったものです。もはや彼らの生活の中に当たり前前に溶け込んでいます。もちろん持っていない生徒もい

ますが、保護者の方から「子どもがスマホを欲しがってます」といった話をよく聞きます。

こういった時代の中、携帯電話を持つこと自体についてもそうですが、持った場合のことを想定しなければいけません。学校教育の現場でも、メディアリテラシーという観点からの教育が必要ですし、家庭でも親子による相談が必要となるでしょう。子どもに何の縛りもなく自由に使わせるのではなく、だからといって「危ないから」という理由で何でも規制するのではなく、保護者と相談して決めたルールの下、使用するのです。そうして携帯電話の使い方を学んでいくことが重要でしょう。

怖い面も便利で楽しい面も受け入れた上で使っていく、そうして携帯電話に「使われる」のではなく「使う」側になりましょう。みなさんが携帯電話に振り回される生活にならないことが一番です。家庭で一度話し合う機会を設けてみられてはいかがでしょうか。

鏡野町生徒指導推進連絡協議会
鏡野町立鏡野中学校 黒田 侑希

のびのびひろば

保育参観&給食試食会

今年度初めての保育参観をしました。お母さんだけでなく、お父さん、おじいさん、おばあさんも来てくれて、子ども達は大喜び!!

ミニクラス懇談では、『うちの子のいいところ』を発表し合ったり、入園・進級して1か月の様子を担任から聞いたりしました。また、一緒にふれあい遊びやこいのぼりの制作をしたり、給食を食べたりして、楽しいひと時を過ごしました。

ぴつとんたん
ぴつとんたん☆



おふねは
ぎゅぎゅお



おばあちゃんと
一緒に作ると楽しいな

はあい♡

いっしょにたべよ♡



風車回ったあ!



ジャンケン
ポン☆



スタンプ
べたべた

するめの入ったサラダおいしいね!



★今日の献立★

- ・鮭のカレー焼き
- ・カミカミサラダ
- ・切干大根のみそ汁
- ・ミニトマト

給食試食会

～和食のおいしさを味わう～

(認定こども園芳野保育園)